

開発業者の大きな看板が目立つ、正面の小高い丘は更地にされ、昭和50年には国松緑丘小学校が開校します。右の2つの塔是三井団地の給水塔、その手前の家屋は造成されたばかりの八幡台の住宅です。



昭和47年頃

むかし

ねやがわ

いまむかし

写真館

46年後



いま

平成30年9月

大泰校が丘在住のUさんの写真を
使用しました。30年以上前の市内の
光景写真を貸してもらええる人は広報
広聴課まで連絡してください。

小高い丘の跡地は4階建ての校舎とグラウンドに、
2塔あった三井団地の給水塔は1塔に更新されていま
す。学校の周辺はその後開発されましたが、緑の多い
閑静な住宅街は以前と変わらず、学校名にその名残
を留めています。

あふたーわーど Afterword

広報ねやがわは10月号から、プチリニューアルを行いました。今後も皆さんが、「読みやすい・読みたい」広報誌を目指し、日々進化していきます。早速先月号と見比べてみてください。

特集の写真撮影に協力していただいた皆さん、ありがとうございました。



市公式アプリ
もっと寝屋川



市ホーム
ページ



市フェイスブック



市YouTube
公式チャンネル

